

Los que se dejan "desplumar" por los "desplumadores" de oficio.

Los que consumen comestibles y "bebestibles" adulterados y no exigen que sean reprimidos con severidad los adúlteros. digo, los adulteradores.

Los que fomentan la usura contrayendo compromisos con los judíos.

Los que toleran á los tinterillos y los cándidos que les encomiendan sus negocios.

Los que trafican con sus opiniones, ó venden su voto, ó alquilan su pluma á fin de no perder el empleo ó la protección de los poderosos.

Los diputados que dicen "sí" aunque muchas ocasiones quisieran decir "no," sólo por no quedarse á dieta, perdiendo sus dietas.

Los padres de familia, cuando no pueden meter en cintura á las madres de ídem, porque no saben educar cristianamente á sus hijos.

Los maridos que no ponen justo límite al lujo de sus consortes y de sus hijas.

Los que gastan más de lo que ganan.

Los que no saben desairar á quien los invita á echar copas, aun cuando el licor les repugne, temiendo pasar por escrupulosos ó delicados.

Los tales comienzan bebiendo con repugnancia, á traguitos, y mezclan agua á los licores fuertes.

Pocos días después los apuran sin agua y al fin se los beben como agua.

De lo que resulta en esta bendita época: abundan más los borrachos que los perros callejeros.

Y que las "emborrachaduras" hagan su negocio.

Como también lo hacen las pulquerías. Y los cafés cantantes.

Y las cenadurías, en donde á favor de las tinieblas nocturnas, corre el neutle del mismo modo

"que las aguas de los ríos
que van á dar hacia el mar."

Tienen muy flojos los pantalones, los papás que son consentidores incondicionales de sus nenes.

Porque no saben encarrilar las inclinaciones de estos últimos.

Porque se dejan dominar de esos pequeños tiranos.

Y no los corrigen á tiempo.

Ni saben castigarlos con severidad cuando delinquen.

Lo que es causa de que los niños bien inclinados se vuelvan malos, los malos se tornen en peores, y los peores se hagan dignos de ser huéspedes forzosos de las cárceles.

No llevan bien los pantalones aquéllos que reniegan de sus creencias para conagrarse con los hermanos del mandil ó con los hijos de Lutero, á fin de atrapar algún destinillo.

Y los que se llaman positivistas, pues manifiestan que son unos positivos necios.

Y los materialistas, por aparecer tan materiales en ciertas "materias."

Y los que leen los artículos de los literatos de pega.

Y los versos de los decadentes.

Los afectos á las medias tintas.

Y los que adoran al sol que nace.

Y los pobres de espíritu (no los bienaventurados).

Y los encubridores de la prostitución, los defensores del vicio, los "sablistas," los mendigos que piden limosna, pero que no buscan trabajo, los que adoran al becerro de oro y los que abandonan el sendero de la virtud para correr en pos de los placeres, rendir culto á los errores del siglo y practicar las abominaciones de los perversos.

Para corregir tantos males se necesitan muchos "pantalones."

¿De dónde y cuándo surgirá el hombre que se apriete bien los suyos y ponga fin á los males que nos afligen?

¡Quiera Dios que aparezca pronto!

Y que nos enseñe á ser hombres de carácter.

De firmeza en nuestras ideas y de firmeza en nuestros principios.

Para enaltecer á los buenos y no permitir que los malos nos avasallen.

Para dominar nuestros hábitos perversos y encariñarnos con la práctica del deber y la virtud.

A fin de dar buen ejemplo á las "enaguas," es decir, á las mujeres.

Y de este modo todos seremos felices.

Pero ¡ay! Esos "pantalones" están muy verdes.

En ninguna parte los "confeccionan."

Entretanto, voy á poner "tirantes" á los míos

¡Au revoir!

MANUEL PIMENTEL.

EL SAUCE Y EL CIPRÉS.

Cuando á las puertas de la noche umbría,
Dejando el prado y la floresta amena,
La tarde melancólica y serena
Su misterioso manto recogía,

Un macilento sauce se mecía
Por dar alivio á su constante pena,
Y en voz suave y de suspiros llena
Al són del viento murmurar se oía:

"Triste nací! . . . mas en el mundo moran
Seres felices que el penoso duelo
Y el llanto oculto y la tristeza ignoran."

Dijo, y sus ramas esparció en el suelo;
"Dichosos ¡ay! los que en la tierra lloran,"
Respondióle un ciprés, mirando al cielo.

JOSÉ SELGAS Y CARRASCO.

IMP. DE JOSÉ IGNACIO DURAN Y CIA.
Chavarría núm. 10.

AVISOS.

Únicamente esta columna queda reservada para anuncios.

No publicaremos avisos baratos.

El corto número de avisos, y la circulación de nuestro semanario, son las ventajas que encontrarán los anunciantes.

* * Imprenta y Litografía.
Encuadernación y Rayados.
CHAVARRIA 10.
MEXICO.

Hacemos
toda clase de impresiones.
ESPECIALIDAD EN TRABAJOS FINOS
EL LEMA DE LA CASA ES:
Limpieza y Puntualidad.

"LA MEXICANA"

Es la primera y más antigua COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS SOBRE LA VIDA. La que tiene mayor capital efectivo y mayor número de asegurados. Ha pagado á los tenedores de pólizas más de DOS MILLONES DE PESOS.

Sus Oficinas están en el núm. 11 del Empedradillo.

LA NUEVA INDUSTRIA.
GRAN FABRICA DE CAMAS DE LATON Y HIERRO
ESTILO INGLES Y AMERICANO.

A. MESTAS Y COMPAÑIA.
2ª de la Monterilla núm. 8.
Apartado 997. Teléfono 2248.
MEXICO, D. F.

Pídase catálogo. Esta casa no tiene agentes viajeros.

OTTO Y ARZOB.
VERGARA 12.—MEXICO.

El mejor surtido de MUSICA SAGRADA, conforme al "MOTU PROPRIO."

Armonium KEMBALL con once registros
\$ 180.00.

Pianos, órganos tubulares, instrumentos para banda y orquesta, etc., etc.

Pomada Balsámica Maravillosa.

Cura con resultado siempre satisfactorio Erisipelas, Hemorroides, Llagas, Ulceras, Tumores, Quemaduras, etc., etc.

De venta en las Droguerías y Farmacias
á 25 cm. caja.

Depositario general, D. RAFAEL R. ORTEGA.
Calle del Puente de Amaya, 9.—México.

CRISTALERIA "LA MEXICANA."
EMPEDRADILLO 4.

Vajillas elegantes para servicio de 12 personas.
145 PIEZAS POR \$ 75.

DANIEL C. VELASCO.
Apartado 867. México, D. F.

"LA TABACALERA MEXICANA"

ganó el GRAN PREMIO en la Exposición de San Luis Missouri en 1905, en competencia con las fábricas de todo el mundo.

Búsquense los Cigarros de esta Fábrica.
Cualquiera Marca. Todos Supremos.